

Auf der Hanse-Route von West nach Ost

Große Fahrt 2016







itte Mai ging es für 12 Clubmitglieder auf "Große Fahrt" entlang der deutschen Ostseeküste. Mit sechs Fahrzeugen, darunter die Hälfte GTS-Versionen der Baureihen 911 Carrera, Boxster und Cayman, war die Tour ausgebucht. Nach dem Treffen der Teilnehmer in Bremen begann das Erleben unbekannter Landschaften abseits der Autobahn: mit der Fähre über die Elbe nach Glückstadt bis Timmendorfer Strand als erstem Übernachtungsziel. Mit einem Bummel zum Holstentor, einer Bootstour zum Erleben des einzigartigen Flairs der einstigen Königin der Hanse und der Annäherung an aus Marzipan bestehenden Genüssen wurde Lübeck intensiv erkundet. Dem Motto der Reise folgend, wurden die vielfältigen Aspekte der Hanse mit einem Besuch des im letzten Jahr eröffneten Europäischen Hansemuseums beleuchtet. Der weitere Streckenverlauf über Schwerin, Kühlungsborn, Ahrenshoop, Binz/Rügen und Heringsdorf/Usedom ließ alle beeindruckt von dem fantastischen Urlaubsambiente mit bestens restaurierten weißen Villen und Promenaden entlang eines viele hundert Kilometer langen Sandstrandes zurück. Die sonnen-

begleiteten Fahrten mit unseren Porsche über Alleestraßen durch leuchtend gelbe Rapsfelder – fünf Cabrios waren fast ausnahmslos offen unterwegs – wurden angereichert durch das Erleben der Schmalspurbahn "Molli" nach Heiligendamm und einer ganztägigen Fahrradtour auf der Halbinsel Fischland Darß. Auch die Wissbegierde der Teilnehmer ist weiter gestillt worden: Deutsches Bernsteinmuseum im Kloster Ribnitz, Segelschulschiff Gorch Fock I in Stralsund, Historisch-Technisches Museum Peenemünde, Otto-Lilienthal-Museum in Anklam.

Beim abschließenden Übernachtungsstopp mit festlichem Dinner im Schlosshotel Groß Plasten ließen die Porsche Freunde die Erlebnisse der harmonischen Reise Revue passieren. Die Heimreise wurde individuell angetreten. Von dieser Individualität zeugen berichtete Verbrauchsunterschiede von 5 Liter Super Plus auf 100 km! Nach der gelungenen Fahrt ist es kein Wunder, dass der Club "Große Fahrten" schon bis zum Jahr 2020 geplant hat! Zunächst liegt die Aufmerksamkeit aber auf dem vom 17. bis 19. Juni stattfindenden Freundschaftstreffen zum 40jährigen Bestehen des Porsche Club Monasteria. **TEXT** MANFRED SCHMALE **BILDER** ULRIKE RIDDER